

Der Berachorfer Wagen kommt alle Tage in der Woche (außer Sonntags und Montag in beyden Bergedorfer Jahrmärkten und Fastnacht nicht) des Morgens, von Oßern bis Michaelis um 8½ Uhr, und von Michaelis bis Oßern um 9 Uhr, in der Steinstraße im Bergedorfer Hause an, und geht denselben Nachmittag, in der ersten Zeit um 3½ Uhr, in der zweyten aber um 3 Uhr wieder ab; die Briefe und Pakete müssen vor 12 Uhr bestellt seyn.

Der Bernsdorfer Fuhrmann heißt: Karstens, er kommt Mittwochs an, und geht den folgenden Tag wieder ab; er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.

Der Eternförder Fuhrmann heißt: Hans Daniel Fürstenwerth, kommt alle Freytage des Morgens an, und geht den folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab.

Man kann Bestellungen zur Beförderung der Güter nach Eternförde in der Steinstraße, no. 5. J. 6. bey Rosenbrock machen.

Die Elmshörner Fuhrleute heißen: Wortmann, Blaydorn, Witt und Piea. Die ersten kommen Montags und Dienstags an, und gehen Dienstags und Freytags wieder ab. Sie kehren auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.

Die Cuxiner Fuhrleute kommen Dienstags und Freytags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Dammthorstraße bey Erdmann ein.

Der Hensburger und Schleswiger Fuhrmann heißt: Marx Deitel Sievers. Er kommt in jeder Woche theils Dienstags, theils Freytags des Morgens an, und geht am folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Man kann Bestellung zur Beförderung der Güter dahin in der Steinstraße, in no. 5. J. 6. bey Rosenbrock machen.

Der zweyte Hensburger Fuhrmann heißt: Joh. Bötier, er kommt alle Woche an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.

Der Glückstädter Fuhrmann heißt: Reingens, kommt Dienstags an und geht Mittwochs wieder ab, er kehrt im weißen Rosß auf dem großen Neumarkt ein.

Der Heyder Fuhrmann heißt: Joh. Gillian, er kommt alle Dienstags an, und geht Mittwochs um 10 Uhr wieder ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.

Der zweyte Heyder Fuhrmann heißt: Herm. Schönfeld, er kommt Dienstags an, und geht am Mittwoch wieder ab.

Der Hoyerer Wagen kehren bey den Kohlhöfen, im Hollsteinschen Hause, no. 224. ein.

Der Kellinghusener Fuhrmann heißt: Heesch, er kommt alle Woche in unbestimmten Tagen an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt im Hollsteinschen Hause in no. 224. ein.

Die Kieler Fuhrleute heißen: Hans Jürgen Rathge und Claus Siegelmann. Letzterer kommt Dienstags Morgens und erheiter Freytags Morgens an, und gehen den folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Man kann Bestellungen zur Beförderung der Güter in der Steinstraße bey Rosenbrock, in no. 5. J. 6. machen.

Die Kellinghusener Fuhrleute kommen wöchentlich an, sie halten aber keine gewisse Zeit im zu- und abgehen. Sie kehren auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.

Nach Lauenburg, Boizenburg, bis Lensen ist wöchentlich Fuhrzeitigkeit in der Steinstraße im Keller, unter no. 69 J. 7 bey Jürgen Daniel Koops.

Die Lübecker Mietfuhrleute halten keine gewisse Zeit im antommen und abgehen, nehmen keine schwere Frachtgüter, sondern nur Reisende und deren Bagage mit. Sie kehren in der Steinstraße in Morian bey Hans Andr. Vagd, no. 99 ein.

Die Lüttenburger Fuhrleute kommen Dienstags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Dammthorstraße, bey Erdmann ein.

Der Neumünster Fuhrmann heißt: Dan. Fürstenwerth, kommt alle Woche Freytags des Morgens an und geht am Sonnabend dahin wieder ab. Er kehrt in der Steinstraße im Hollsteinschen Wapen ein, woselbst man auch Bestellungen zur Beförderung der Güter, machen kann.

Der Plöner Fuhrmann kommt alle Freytage an, und geht denselben Tag um 1 Uhr wieder dahin ab. Er kehrt in der Dammthorstraße, bey Erdmann ein.

Der Preker Fuhrmann kommt jede Woche am Donnerstage an, und geht den Freytags wieder ab. Er kehrt auf dem Sänfemarkt bey Geyl ein.

Der Rendsburger Fuhrmann heißt: Büning, kommt alle Freytage an, und geht Sonnabends um 11 Uhr wieder ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Rosß ein.